

## les essentiels

1jour  
1actu

N° 27 - 2,00 €



En France, que l'on soit adulte ou enfant, chacun a le droit de dire ce qu'il pense. On peut aussi l'écrire, le dessiner, le chanter... C'est ça, la liberté d'expression ! Une seule limite : la loi. Appeler à la haine ou à la violence est interdit. On ne peut pas non plus défendre des crimes de guerre ou des actes de terrorisme, par exemple.

C'est logique ! Car la liberté d'expression ne doit pas être une arme contre ceux qu'on n'aime pas. C'est plutôt un outil qui permet d'échanger des idées et, ainsi, de mieux comprendre les autres... et le monde ! D'où la nécessité de défendre cette liberté, même dans les pays qui ne la reconnaissent pas encore. Et toi, tu en penses quoi ?